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令和４年第１回熊野町議会全員協議会

会議録

１．招集年月日 令和４年１月３１日

２．招集の場所 熊野町議会議場

３．開会年月日 令和４年１月３１日

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

４．出席議員（１６名）

１番 水 原 耕 一 ２番 福垣内 邦 治

３番 光 本 一 也 ４番 中 島 数 宜

５番 尺 田 耕 平 ６番 竹 爪 憲 吾

７番 諏訪本 光 ８番 沖 田 ゆかり

９番 片 川 学 １０番 時 光 良 造

１１番 民 法 正 則 １２番 荒 瀧 穂 積

１３番 山 吹 富 邦 １４番 山 野 千佳子

１５番 中 原 裕 侑 １６番 大瀬戸 宏 樹

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

５．欠席議員（０名）

なし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．説明のため出席した者の職氏名

なし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 西 村 隆 雄

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．案件

【議会】

（１）各常任委員会の活動状況について（報告）

（２）議会運営委員会の活動状況について（報告）
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（３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告）

（４）その他

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

９．議事の内容

（開会 ９時３６分）

○議長（大瀬戸） おはようございます。

それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日は、議会からの報告案件３件について御協議いただくこととしております。

それでは、早速協議に移ります。

報告案件、各常任委員会の活動状況について、各常任委員長から説明を受けたいと思

います。

それでは、竹爪総務厚生委員長、お願いします。竹爪議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○総務厚生委員長（竹爪） １１月３０日に総務厚生委員会を開催し、防災関連施設の工

事の進捗状況を確認し、その後、熊野東防災交流センターにおいて意見交換並びに質疑

を行いました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ありがとうございます。

次に、片川文教委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○文教委員長（片川） 立つんかね。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） そうですね、立ってもらいましょうか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○文教委員長（片川） 文教委員会ですね、熊野町内の教育環境施設向上に向けて、視察、

そして点検を行いました。そして意見聴取をさせていただきました。１１月２４日、学

校教育施設、１２月１７日に社会教育施設の視察を行いました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
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○議長（大瀬戸） 次に、尺田産業建設委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○産業建設委員長（尺田） 産業建設委員会より報告いたします。１１月５日に委員会を

開催しました。内容でございますが、建設農林部、公営企業部より、本年度の主要事業

の実績状況について報告を受けました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ありがとうございます。

各常任委員長からの報告が終わりました。

この報告について質疑があればお願いいたします。質疑はありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、各常任委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。

報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。

それでは、時光議会運営委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会運営委員長（時光） 議会運営委員会は、１２月９日、１２月定例会の議案等につ

いて、日程、一般質問、議案等について協議いたしました。続いて、会期中の１２月１

５日、追加議案が出ましたので、それについて協議いたしました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） この報告について質疑があればお願いいたします。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度と

して、次の報告に移りたいと思います。

報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。

それでは、沖田議会広報特別委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
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○議会広報特別委員長（沖田） 議会広報特別委員会から、くまの議会だより第１２１号

の紙面構成等について、令和３年１２月２２日に会議を行いました。また、１２１号の

記事校正について令和４年１月６日、１月１２日。１月１９日に記事の最終校正を行い

ました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） この報告につきまして、質疑があればお願いします。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度として、

次の協議に移りたいと思います。

続いて、その他ですが、まず私のほうから２点ほど。御承知のとおり、新型コロナウ

イルスの感染拡大に伴い、１月１４日から本町にもまん延防止等重点措置が適用されて

おります。この適用期間が２月２０日まで延長されることになりました。そこで、各議

員におかれましては既に感染防止に留意していただいているところとは思いますけれど

も、改めて本議会での対応について申合せをしておきたいと思いまして、案を机の上に

お配りしていたと思います。

前回、昨年の１０月２９日に改正をしておりますが、そのときは感染拡大が比較的収

まっていた時期でしたので、この申合せも緩和の方向としておりましたが、今回はまた

引き締める方向としております。前回より変更した点にアンダーラインが入れてありま

す。

この変更について、何か御意見ございますか。しばらくちょっとアンダーラインの部

分が変更したところですので、少し目を通してみてください。

これにつきまして、特に御意見がなければと思いますが、どうでしょうか。御意見ご

ざいませんか。ないようでしたら、当面この申合せによることとしてよろしいでしょう

か。

（「異議なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、異議がないようですので、そのようにいたします。

続いてもう１点。予算関係ですが、本年度の最終の補正予算を調整する時期になって

いるようで、議会費においても本年度執行できない予算を減額しようと思いますが、ま

ず、議員全員での視察、それから各常任委員会ごとの視察ですが、どうでしょうか。こ
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のコロナの状況では本年度、これから実施するのは難しいと思うんですが、この際、視

察研修に関する予算を減額して執行部に返したらどうかと思いますけれども、これにつ

きまして何か御意見ございますか。

ちょっと今から３月末まで、もう３月議会が始まりますし、その間に、コロナもちょ

っと当分難しそうですから、現実的には難しいかなというふうに思っております。よろ

しいですか。

（「はい」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、この視察研修についての予算に関しましてはそのようにい

たします。

続いて、タブレット関係の予算について報告があるようです。事務局長から説明をさ

せます。事務局長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会事務局長（西村） すみません、失礼いたします。

私のほうから、タブレットの導入の予算につきまして御説明をさせていただきます。

１２月の補正予算でタブレット関係の予算を計上していただいたんですけども、その

後すぐ、タブレット端末が品薄であるというような情報が入ってまいりまして。座って

失礼させていただきます。

直ちに調査を始めさせていただきました。通信事業者さん数社、それからタブレット

端末を扱う事業者さんなどに伺ったんですけども、昨今の半導体不足のあおりを受けま

して、タブレット端末が品薄になっているということでございまして、話を伺った時点

で、例えば大手通信事業者さんでは、年度内の調達は難しい、入札という形にされても

参加できないと言われまして、またその後もいろいろ事業者さんに当たってみたんです

が、リース、貸し出す分としての機器なら、今すぐなら数台はあると。あるいはＷｉ－

Ｆｉモデルと申しまして、例えば役場などＷｉ－Ｆｉの環境が整備されたところで使え

る、そういった機種であれば数台は確保できるなどということがございました。

しかしながら、国の交付金を財源とすることから買取りを基本とすること、それから

御自宅、それから外でも使っていただけるような、いわゆる私どもが求めるタブレット

端末は基本的には年度内の納品が難しいということで、事実上、年度内に調達すること

が困難であるということが分かりました。

そこで、予算の執行につきまして、執行部の財政担当と協議をしてきたところでござ
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いますけども、国の交付金のことからも、現在確保されている予算を翌年度に繰り越し

て使うよりも、同額を来年度の予算に計上し直すほうがよいだろうとのことでございま

して、現在、そういった方向で予算の整理をさせていただこうと思っております。

また、タブレット端末で議案等を見るための仕組み、９月の全協の際、ここで御覧い

ただいたような議案を見るための仕組み、いわゆるシステムですけども、これを端末と

は別に調達をする必要がございますが、そういったシステムにつきましては幾つかの業

者が開発をしておりますので、また改めて、どこのシステムを使うか決めていただくよ

う、順次準備のほうを進めてまいりたいと思っております。

すみません、以上で私のほうからの説明とさせていただきます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 事務局長の説明が終わりました。何かこれにつきまして御意見はござ

いませんか。ないようでしたら、そのほかといたしまして、何かございますか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようでしたら、一旦この全員協議会は終了させていただきたいと

思います。

（閉会 ９時４８分）
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上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

熊野町議会副議長


